

Singen wir im Schein der Kerzen....



Am Dienstag, den 10.12.2019 feierten die Bewohner des Altenheims Hildegard von Bingen ihre Weihnachtsfeier bei Kerzenschein und Glühwein. Um diesen eine kleine Überraschung zu bereiten, trafen sich dort um 16.30 Uhr 20 hochmotivierte, singebereite Kinder der Klassen 3a, 3b und 4a. Mit viel Begeisterung präsentierten die „besten Sängerinnen und Sänger“ der Joseph-Mendelsohn-Schule besinnliche, lustige und freudvolle Lieder zum Mitsingen und Zuhören und ernteten abschließend großen Applaus der Anwesenden.

Wir wünschen allen Bewohnern und Mitarbeitern des Altenheims frohe Weihnachten und freuen uns schon auf die nächsten gemeinsamen Termine.